

12月号

No.12文責:歳田和子

【2学期が終わります!】

2学期は、ひまわりフェスタをはじめ、小学部の宿泊学習や中学部・高等部の修学旅行などたくさんの行事がありました。

保護者の皆様のご協力のおかげで無事に終わることができました。本当にありがとうございました。

毎日子どもたちと接していると、成長する姿が見えにくいことがあります。しかし、じっくり話を聞いたり、行動したりする姿を見ると、とても成長していることがわかります。

発達の著しい子どもたちは、身長が伸び言葉遣いもていねいに敬語で話すことが上手になっています。また、選択し意思決定する力もついてきています。心身ともに成長している子どもたちをたくさんほめたいと思います。

12月に入り、高等部の修学旅行に同行しました。さすが高等部生と思ったことが何度もありました。友達に「こっちだよ」と誘導したり、「一緒に行こう」と声をかけたりと思いやりの心が随所に見られました。また、3食ご飯をしっかりと食べてぐっすり眠り、元気に活動する様子から、2年生の生徒たちは卒業後も自立した生活ができると感じました。

24日(火)に終業式を迎えますが、冬休みも元気に過ごしてほしいと願っています。

【小学部2年生手作り作品】



小学部の教室には、いつも心温まる作品がたくさんあります。なかでも、自ら考え観察した昆虫等を紙粘土やアイロンビーズで作ってみようとするその意欲がとても素晴らしいと感じています。

左から、カマキリ・セミ・カエルです。

とても緻密で昆虫の特徴をとらえています。

将来の仕事に生かせないかな~と思います。

【熊本県高等学校書道展!】

高等部3年生の書道を○川先生が指導しております。生徒の作品を表装し額に入れて熊本県高等学校書道展に出品します。

とても元気のある書で、墨や筆を変えて工夫して書いたそうです。しっかり練習したのだと思いますが見る人に元気を与えてくれます。書いてくれた4人の生徒たち、指導いただいた○川先生、ありがとうございます。

